



## **Vereinsbowling SV Schönefeld Freizeitsport e.V.**

Zum 5. Mal hat unser Verein seine Mitglieder zum traditionellen Vereinsbowling in das A-10 Center in Wildau eingeladen. Es hat sich herumgesprochen, dass es ein toller Abend wird, an dem Sport getrieben wird und die Vereinsmitglieder sich besser kennenlernen, denn es waren Teilnehmer aus allen vier Sportarten am Start, die wir betreiben. Fast 50 % aller Mitglieder kämpften mit der löchrigen Kugel um die begehrten Pokale des Vereins. Auf 14 Bahnen, unser Vereinslogo war natürlich mit auf der Teilnehmeranzeige, wurde um den Sieg gebowlt. Sieger bei den Männern war zum 3. Mal Gerd Tartaglia, bei den Damen konnte Karin Pfannschmidt den begehrten Pokal entgegennehmen. Damit die Sportler bei dieser Anstrengung nicht vor Hunger umfielen, wurde zwischendurch erstklassige Pizza serviert. Ich denke, jeder hatte Spaß und so mancher ärgerte sich über die eine oder andere Ratte, denn jeder war angetreten, um die Pokale zu gewinnen. Waren wir beim ersten Mal so um die 30, starteten diese Mal 56 Sportler, ein Beweis dafür, wie unser Verein zusammengewachsen ist. Wir werden die Tradition fortsetzen und dann benötigen wir bald das gesamte Bowlingcenter für unsere Veranstaltung.

Gut Pin